



SE MARIER AU CHÂTEAU *Des Demoiselles*

UN MARIAGE AU CŒUR DE LA NATURE

*Célébrez votre union entre vignes,
platanes centenaires et bastide au
charme bohème...*



LE DOMAINE DES DEMOISELLES

Un lieu authentique au charme naturel

Situé dans l'arrière-pays varois, le Château des Demoiselles est un domaine viticole de 300 hectares, dont 72 hectares de vignes classées en AOP Côtes de Provence. La bastide de 1830, bordée de platanes centenaires, incarne à la perfection l'esprit provençal du Sud. Destination confidentielle, pensée pour celles et ceux qui rêvent d'un mariage à ciel ouvert, intime et élégant.





LES ESPACES EXTÉRIEURS

Réception à ciel ouvert

JUSQU'À

120

invités en extérieur

La cour sous les platanes se prête idéalement au dîner ou au brunch.

Les pelouses accueillent cocktail ou piste de danse, tandis que l'espace cérémonie et le coin piscine apportent une touche unique à votre mise en scène.

Le domaine dispose également d'un parking privatif pour les mariés et prestataires, ainsi que d'un parking dédié aux invités.





RÉCEPTION ÉLÉGANTE

Par tous les temps

Parce que la météo ne se commande pas, la pré-réservation d'une tente est obligatoire comme solution de repli.

Contacts des loueurs de tentes :

Projets Events

04 94 68 82 64

06 45 79 58 68

contact@projetsevents.com

OUI-RENT

06 76 79 30 67

contact@oui-rent.fr

Tente, parquet et autres installations sont à réserver directement auprès de nos **prestataires partenaires**.

Nous vous recommandons de prendre contact avec eux dès que possible pour toute demande de devis ou pré-réservation.

Pour garantir la disponibilité de la tente pour votre date, un acompte de 50 % est demandé à la réservation.



UN INTÉRIEUR *élégant & convivial*

JUSQU'À

40

invités en intérieur en
cocktail dînatoire debout.

Les espaces à disposition incluent le hall d'entrée, le salon, la salle à manger ainsi que la cuisine équipée pour le traiteur.





L'HÉBERGEMENT

Sur place

La bastide dispose de **7 chambres** (allant de 20 à 70m²) et **6 salles de bain**, pouvant accueillir jusqu'à **14 personnes**.

Chaque chambre, décorée dans un esprit provençal mêlant mobilier ancien et touches contemporaines, offre une vue sur les vignes, la piscine, l'oliveraie ou le rocher de Roquebrune.

À noter : les essentiels de bienvenue (gel, savon, coton, etc.) ne sont pas fournis. Le linge de lit et de toilette est, en revanche, mis à disposition pour toute la durée du séjour.



CÉRÉMONIE LAÏQUE

& Moment d'exception

Face à la bastide ou devant la chapelle, selon l'atmosphère souhaitée.

Chaises et pupitre sont fournis, avec trois formules au choix :

- **Option 1 – 1 000 €** : notre équipe installe et retire les chaises après la cérémonie
- **Option 2 – 500 €** : les chaises sont installées et laissées en place
- **Option 3 – sans supplément** : les chaises sont livrées, l'installation et le déplacement sont à la charge des mariés

Une flexibilité pensée pour s'adapter à votre organisation et à vos envies.

SERVICE TRAITEUR

Rigueur et savoir-faire

Seuls les traiteurs agréés par le domaine sont autorisés.

Vous avez le choix entre sept traiteurs partenaires, dont deux pour lesquels nous pouvons vous transmettre menus et tarifs sur demande.

Pour les cinq autres, nous vous invitons à les contacter directement afin d'obtenir leurs propositions personnalisées.

Chaque traiteur assure la mise en place, le service, le nappage, la vaisselle et devient votre interlocuteur principal pour l'organisation de votre réception.



- **ROLAND PAIX Traiteur**
contact@rolandpaix.com
04 94 78 02 57
- **Bouche en Bouche Traiteur**
anais@bouchenbouche.fr
04 93 06 05 92
- **Jérôme RAVEL Traiteur**
raveltraiteur@wanadoo.fr
06 03 68 37 05
- **Helen Traiteur**
contact@helen.fr
04 91 91 09 24
- **Atelier Traiteur**
commercial.ateliertraiteur@gmail.com
06 52 22 30 88



VOTRE RÉSERVATION

Tarifs et options

Privatisation de la Bastide du samedi 15h au dimanche 17h, incluant une nuitée pour 14 personnes
→ à partir de 6 200 € TTC

Mobilier (cocktail et dîner) pour les deux jours :

- de 40 à 80 personnes : 350 € TTC
- de 81 à 100 personnes : 450 € TTC
- de 101 à 120 personnes : 500 € TTC

Nuit supplémentaire : 2 000 € TTC

Une grille tarifaire complète vous sera transmise lors de l'envoi du contrat.



UNE ÉQUIPE DÉDIÉE POUR
VOUS ACCOMPAGNER.
ÉCRIVEZ-NOUS

Emma Sagot

e.sagot@sainte-roseline.com

04 94 99 52 44

Pascale Romo

p.romo@sainte-roseline.com

04 94 99 50 39





GETTING MARRIED AT THE *Château Des Demoiselles*

A WEDDING IN THE HEART OF NATURE

*Celebrate your union among vineyards,
century-old plane trees and a charming
bohemian country house...*



THE DOMAINE DES DEMOISELLES

An authentic place with natural charm

Located in the Var hinterland, Château des Demoiselles is a 300-hectare wine estate, including 72 hectares of vines classified as AOP Côtes de Provence. The 1830 country house, lined with century-old plane trees, perfectly embodies the spirit of southern Provence. A confidential destination, designed for those who dream of an intimate and elegant open-air wedding.





OUTDOOR SPACES

Open-air reception

UNTIL
120 guests outside



The courtyard under the plane trees is ideal for dinner or brunch.

The lawns are ideal for cocktails or dance floors, while the ceremony area and pool area add a unique touch to your setting.

The estate also has private parking for the bride and groom and service providers, as well as parking dedicated to guests.



ELEGANT RECEPTION

In all weathers

Because the weather cannot be controlled, pre-booking a tent is mandatory as a fallback solution.

Contacts for tent rental companies:

Projects Events

04 94 68 82 64

06 45 79 58 68

contact@projetsevents.com

YES-RENT

06 76 79 30 67

contact@oui-rent.fr

Tents, parquet floors and other facilities can be booked directly with our partner providers.

We recommend that you contact them as soon as possible for any quote requests or pre-reservations.

To guarantee tent availability for your date, a 50% deposit is required upon booking.



AN INTERIOR *elegant & friendly*

UNTIL
40

guests indoors for a
standing cocktail dinner.

The spaces available include the entrance hall, the living room, the dining room as well as the kitchen equipped for the caterer.





ACCOMMODATION

On site

The country house has 7 bedrooms (ranging from 20 to 70m²) and 6 bathrooms, accommodating up to 14 people.

Each room, decorated in a Provençal style combining antique furniture and contemporary touches, offers a view of the vineyards, the swimming pool, the olive grove or the Roquebrune rock.

Please note: Welcome essentials (gel, soap, cotton, etc.) are not provided. Bed linen and towels are, however, provided for the duration of your stay.



CEREMONY

& Moment d'exception

Facing the country house or in front of the chapel, depending on the desired atmosphere.

Chairs and desks are provided, with three options to choose from:

Option 1 – €1,000: Our team sets up and removes the chairs after the ceremony

Option 2 – €500: the chairs are installed and left in place

Option 3 – no extra charge: the chairs are delivered, installation and moving are the responsibility of the bride and groom

Flexibility designed to adapt to your organization and your desires.

CATERING SERVICE

Rigor and know-how

Only caterers approved by the estate are authorized.

You have the choice between seven partner caterers, two of which we can send you menus and prices for upon request.

For the other five, we invite you to contact them directly to obtain their personalized proposals.

Each caterer takes care of the set-up, service, table linens, dishes and becomes your main contact for the organization of your reception.



- **ROLAND PAIX Caterer**
contact@rolandpaix.com
04 94 78 02 57
- **Mouth to Mouth Catering**
anais@bouchenbouche.fr
04 93 06 05 92
- **Jérôme RAVEL Caterer**
raveltraiteur@wanadoo.fr
06 03 68 37 05
- **Helen Caterer**
contact@helen.fr
04 91 91 09 24
- **Catering Workshop**
commercial.ateliertraiteur@gmail.com
06 52 22 30 88



YOUR RESERVATION

Rates and options

Privatization of the Bastide from Saturday 3 p.m. to Sunday 5 p.m., including one night for 14 people
→ from €6,200 including tax

Furniture (cocktail and dinner) for both days:

- from 40 to 80 people: €350 including tax
- from 81 to 100 people: €450 including tax
- from 101 to 120 people: €500 including tax

Additional night: €2,000 including tax

A complete price list will be sent to you when the contract is sent.



A DEDICATED TEAM TO SUPPORT YOU.
CONTACT US

Emma Sagot

e.sagot@sainte-roseline.com

04 94 99 52 44

Pascale Romo

p.romo@sainte-roseline.com

04 94 99 50 39

